



Les élèves de Jean Rostand prennent la relève...

publié le 23/01/2015

Le vendredi 19 décembre, nous avons fait une intervention un peu particulière... Nous nous sommes rendus dans le cimetière de la Magdeleine pour repeindre 12 tombes du carré militaire, pour rendre hommage au souvenir Français de la guerre 1914/1918.

Nous avons d'abord nettoyé les tombes, avec une spatule puis nous les avons repeint en blanc, avec différents types de pinceaux : gros rouleau, pinceau fin et épais, et avec des rats (petits rouleaux) par la suite.

Nous sommes passés dans le journal !

à bientôt...

Les élèves de l'option DP3.

Suivez nos aventures sur <https://blogpeda.ac-poitiers.fr/dp3-jean-rostand-thouars/>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.